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第５期麻生区区民会議 第１５回企画部会 議事要旨 

 

１ 開催日時：平成２８年４月８日（金）午後３時００分～午後４時４０分 

 

２ 開催場所：麻生区役所第５会議室 

 

３ 出席者：[委員] 

岡倉委員、金光委員、菅野委員、髙倉委員、高橋(慶)委員、林委員 

（欠席委員）上野委員、白井委員 

      [事務局] 

福島担当係長、榎本 

 

４ 傍聴者  ０名 

 

５ 配布資料 

 資料 １   各専門部会議事要旨 

    ２－１ 区民会議報告書作成スケジュール（案）    

    ２－２ 区民会議報告書（案） 

    ２－３ 区民会議報告書（案）資料編 

    ２－４ 第５期区民会議を振り返って（案） 

     

参考資料   

１   第１４回企画部会議事要旨 

２   区民会議交流会報告書 

      

６ 議 事 

（１）専門部会の検討経過報告 

 ア 若い世代が住みやすいまちづくり部会 

【説明事項】 

・白井部会長欠席のため菅野委員から、資料１－１により第１６回部会の内容について報告。麻生

区の魅力のブランド化について、様々な団体などから話を聞く必要がある。区民会議委員は、各

団体の代表者でもあるため、５月１３日の全体会議の議事に載せることや６月に再度委員を集め

ての意見交換ができないかを企画部会に諮りたい。 

 

 （主な意見） 

 ・委員から聞いた意見をどこに反映させるのか。また、委員の意見を聞いてまとめることは難しい 

  のではないか。 

 ・麻生区には様々なブランドがあるが、それらを統一的にしたものを作るようなイメージで考えて
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いる。 

 ・ブランド化は、もっとトータルなものであるため、素人がやるのは難しいと思う。 

 ・全体会議の場でいきなり意見を求めても出てこないので、委員に意見をもらうのであれば事前の

調整が必要である。 

・委員から意見をもらうが、提言を変えるのではなく、これだけの支持があるからよいというよう

な提言に火をつけるイメージである。 

・団体は麻生区の充実を考えていることが多いと思うが、ブランド化は外に向けてやらなくてはい

けない。 

・白井部会長の意向もあるが、関係団体にアンケート調査又はフォーラムなどを開催して意見を聞

くことも検討したい。 

・提言が結果的に行政への要望のようなものになってしまうが、仕方ない。ただし、行政にすべて

任せるのではなく、第５期の区民会議委員も関わっていくことが必要。 

（決定事項） 

 ・５月１３日の全体会議では、委員からの意見を聞く機会を全体会議の議事に載せることはしない。 

 

 イ 市民活動・地域活動の活性化部会 

・岡倉部会長から、資料１－２により第１６回部会の内容について報告。提言の内容として、３～

４点検討している。①ボランティア情報センターの設立に向けて②ボランティアのまちあさおに

ついて③背中を一押しする仕組み④情報の流れをよくする仕組みを検討している。また、４月１

８日に勉強会を開催する予定。 

 

（主な意見） 

・意見なし 

 

（２）区民会議報告書について 

 ・各部会の内容は、部会ごとに調整する。 

・６月の企画部会は、区民会議ニュース６号発行や報告書の校正を行うため、開催する。 

→日程は、６月３日（金）午後３時～とする。 

・２章の「全体テーマ」の記載を大きくし、強調した形にする。 

・企画部会の担当部分の細かい調整は、５月の企画部会で行うが、それまでの間に各自で確認して

修正等がある場合は、事務局へ連絡する。 

・第１章～第５章までは体裁を整えていく必要があるが、資料編については、今までのアンケート

結果などを随時足していく形となる。 

 ・「第５期区民会議を振り返って」については、案をベースにし、修正等があれば、事務局へ連絡

する。 

 ・「第５期区民会議を振り返って」の委員意見にもあったが、会議を欠席する委員が多く、募集や

選出の方法を工夫する必要があると思う。 

・傍聴者と区民会議委員で意見交換ができないか。 

→様々な意見があるため、現状のとおり区民会議ニュースの意見欄や提案箱でのアンケートなど、
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書面で対応していくことがよいのではないか。 

 

７ その他 

 ・提言ができたら、それらをまとめたものを区役所２階ロビーでパネル展示したい。 

 →次回部会で、具体案を出して検討していく。 

  

以上 


